



日	曜日	日課・業前	主な行事 (◎は公開)	
8	水	特日3	登校指導	3学期始業式
9	木		書きぞめ制作会 給食開始	
10	金	フッ素洗口	アルミ缶回収	書きぞめ選手練習
11	土	緊急連絡サイトアクセス日		
12	日			
13	月	成人の日		
14	火	たてわり	身体測定(高、はなの木)	意志の日 書きぞめ選手練習
15	水	ランチタイム	身体測定(低)	◎校内書きぞめ展 書きぞめ選手練習
16	木			書きぞめ選手練習
17	金	フッ素洗口	安全点検	租税教室6年 PTA理事会
18	土	深谷市書きぞめ展 (於: 深谷西小) キラキラアート展 (深谷市民文化会館)		
19	日			
20	月	読書	アルミ缶回収	委員会5・6年
21	火	学級の時間	◎カルタ集会	
22	水	◎Birthday集会	琴の体験5年	
23	木		CRT学力検査3年~6年	
24	金	フッ素洗口		
25	土	大里地区児童生徒美術展 (くまぴア)		
26	日			
27	月	読書	中学校訪問5年	クラブ4・6年
28	火	5時間	朝掃除	北部教育事務所・深谷市教育委員会学校訪問 一斉下校
29	水		児童集会	
30	木		アルミ缶回収	弁当の日
31	金	フッ素洗口	入学説明会	

カルタ集会 21日

「彩の国21世紀郷土かるた」を使って、かるたの競技を楽しみます。まだ大会まで日数がありますので、ご家族で楽しみながら練習していただくとよいと思います。なお、昨年度から、資源回収の収益金で全家庭にかるたを購入し、お届けしています。

中学校訪問 27日

今年度から、岡部地区の4小学校の5年生が岡部中を訪問し、授業を参観したり、中学生にインタビューしたりする交流事業が始まります。これは、中学校進学への不安を早い段階から軽減し、中学生への憧れの気持ちを持たせることを主な目的としています。

学校訪問 28日

学習指導や生徒指導、家庭・地域との連携等をさらに充実させることを目的に、北部教育事務所と深谷市教育委員会の指導主事の訪問を受けます。当日は、協議を行うため、児童は5時間後、一斉下校となります。



2学期終業式での振り返り



1年 森下 ももは

わたしが、がんばったことは3つあります。1つ目は、ペンキょうです。こくごでは、はじめてかん字をならいました。むずかしいかん字があったけれど、なんどもれんしゅうして、上手にかけるようになりました。たくさん100てんがとれました。さんすうは、くり下がりのひきざんが、にが手だったけれど、けいさんカードでれんしゅうして、はやくできるようになりました。2つめは、音がくです。うたうとき、こえが小さかったけれど、みんなとれんしゅうすると、上手にこえが出るようになりました。ピアノカも、きらきらほしもみんなとれんしゅうしてたのしかったです。3つ目は、ボールけりです。しあいでも、まけてしまったけれどまた、さくせんをたてて、ちーむのみんなと、力をあわせてがんばりたいです。2がっき、たくさんのおもい出ができました。3がっきも、たのしく、みんなとなかよくがんばりたいです。

3年 中村 唯花

わたしが2学期にがんばったことは2つあります。1つ目は書きぞめです。はじめての書きぞめするとき、「しっぱいしないかな。」と、不安になりました。でも、「さくら」という字をがんばって練習したら、きれいな字になってきました。やっぱり、れんしゅうすればできると思いました。2つ目はうん動会です。3年生で、はじめてチアになりました。はじめははばかりかかして思っていました。でも、練習をして、本番はかんぺきにできるようになりました。チアのなかもはげましてくれて、とても力になりました。そうしたら、きんちょうもなくなりました。人前でかんぺきにできました。このたいけんをもとに、私は、3学期も2がっきよりがんばることを作ろうと思いました。

5年 栗原 悠真

ぼくは2学期にがんばったことが3つあります。1つ目は親善バスケ大会です。「今年こそ勝つぞ!」と思い、一所けんめいやりました。しかし、負けてしまったのでくやしかったです。でも、楽しくできました。2つ目は算数の「三角形の面積」です。その計算は、「底辺×高さ÷2」でふくざつです。たまに、「わかりづらいな」と思ったことがありました。でも、教科書にくわしくかいてあったので理解できました。3つ目は運動会のソーラン節です。ふりつけが難しく、おぼえるのが簡単ではありませんでした。やっているうちに、おぼえられてきたので、本番ではきちんとおどれました。3学期は、かるた大会や勉強をがんばりたいです。

